

# 御厨地域づくり協議会

加盟チーム数  
加盟人数  
代表者 新貝 雅海  
創立年

当体育部は、御厨地域づくり協議会の部会の一つである文教部会に所属し、育成部・福祉部・東体部・文化部の各部とともに御厨地域の活性化とふれあいの場づくりを目指した各種行事に携わっています。

構成委員は13名で、毎年9月に開催される「御厨地区体育祭」が体育部としてのメイン行事となります。

当該体育祭は今年で61回を迎え、御厨地域に久しく親しまれてきた体育事業となっています。

体育部では、毎年前回の反省を踏まえて種目選定を行い、競技内容を検討しプログラムを作成します。

一昨年あたりから少子高齢化の影響により地区内での人選が難しくなり、年代別個人競技を編成することが困難になってきました。

今年から年代別種目を減らし、団体戦に移行すると共に全体の種目数も少なくして対応を図りました。

次に、当日の大会が円滑に進行できるように、一週間前準備、前日準備、そして運営全般にわたり各部会との事前調整を行います。

当日の文教部会委員総勢100名と毎年お手伝いいただく地域内在住の神明中学校の生徒さんを含めた方々の役割分担を明確化し、指示出しをしています。

種目数等の変更・調整により、今年から午前中のみの大会となりましたが、各競技で熱戦が繰り広げられ例年と変わりなく充実した大会となつたのではないかと感じています。

今後も時代変化に対応した大会にしていきたいと考えています。

東体部(自治会東部ブロック体育部)は、磐田市東部4地区(西貝・南御厨・御厨・田原)で各地区持ち回りの各競技大会を主幹しています。

当部会の構成委員は14名で、各競技に委員を配置し、各地区役員と共に協業し開催しています。

7月にソフトボール大会、ソフトバレー大会、インディアカ大会、12月には、グラウンドゴルフ大会が行われます。

それぞれの地区の代表が競技に集中しつつも、競技から離れば和気あいあいとした楽しい地域間の交流の場となっています。

ここでも競技人口が年々減少してきた影響で不参加となる地域も出てきており、見直しへの意見もでてきてています。

各地域内行事が輻輳する中での日程調整、さらに今夏のような猛暑への対策も考慮しなければならなくなり、運営全般についての見直し検討も必要となっていました。

地域における様々な課題とも向き合いながら、体育部会として今後も地域住民の皆様の「親睦」「交流」「健康づくり」に率先して協力し推進していくたいと思います。



地区対抗綱引き



来賓・シニア対幼児 対抗玉入れ